



A l'inauguration de la « Foire aérienne » de Farnborough, le ministre britannique des communications avait révélé l'existence d'un engin mystérieux, dépourvu d'ailes, décollant et atterrissant à la verticale, se déplaçant dans tous les sens, et mû par la force dirigée de ses réacteurs. Surnommé le « lit-cage volant », c'est jeudi seulement que les autorités aériennes anglaises ont permis la diffusion de la première image de cet appareil volant.

La flèche, sur le cliché, indique l'emplacement des réacteurs.

Échos du monde

Les Martiens sont anticommunistes

« Des soucoupes volantes » signalées régulièrement depuis quelque temps en Autriche, seraient, selon le « Bild Telegraf » de Vienne, des engins téléguilés utilisés par certaines puissances pour larguer des tracts anticommunistes au-dessus de la Tchécoslovaquie.

Ce journal rapporte en effet que des tracts rédigés en langue tchèque ont été trouvés près de Eferding, en Haute-Autriche (zone soviétique) après le passage de deux « disques lumineux » dont les évolutions ont été observées par deux gendarmes d'une localité voisine.

Ces tracts, diffusés par un groupe d'émigrés appartenant au mouvement « opposition tchécoslovaque », invitent les paysans de Tchécoslovaquie à quitter les collectivités agricoles et les coopératives d'Etat.

Deux autres quotidiens mentionnent également le témoignage de plusieurs paysans qui affirment avoir vu une « soucoupe » prise par le faisceau d'un projecteur de D. C. A. soviétique.

 * ON Shore. — A l'arsenal de Cherbourg, quatre dragueurs construits dans le cadre des commandos ont encore, ont été remis à la France.

* COMME A LILLE — La première liaison par hélicoptère Marseille-Marseille — un essai — a été réalisée jeudi matin : neuf minutes.

Une nécropole du début de l'ère chrétienne

A quelques kilomètres de Ville-neuve-Lesavignon, des ouvriers travaillant dans une carrière de sable ont mis à jour une vaste nécropole qui s'étend sur plusieurs hectares.

* C'ETAIT BIEN LE MOMENT — Le 14 mai 1954, un avion de ligne de la compagnie Air France a été abîmé par un missile.

* AU CAUCASUS — Un avion de ligne de la compagnie Air France a été abîmé par un missile.

Une montre d'un gramme

Une exposition « Montres et Chronomètres » se tient actuellement à Paris.

Cinquante inventeurs français et étrangers exposent leurs derniers modèles et leurs conceptions.

Parmi les plus utiles, on trouve une montre-mètre, une montre-chronomètre et une montre-chronomètre de poche.